



Presseinformation der Stadt Guben vom 10. August 2020, 13:00 Uhr

Bürgermeister lädt zur nächsten Bürgerversammlung ein

Die nächste Bürgerversammlung findet am Mittwoch, 19. August 2020, ab 18:00 Uhr statt. Im Rathauskomplex, in der Alten Färberei, können sich die Einwohnerinnen und Einwohner der Neißestadt erneut mit ihren Anliegen, Fragen oder Hinweisen an die Vertreter der Stadtverwaltung sowie den Rathauschef Fred Mahro wenden.

Auch in Zeiten der Corona-Pandemie möchte Bürgermeister Fred Mahro das Angebot für einen direkten Weg der Kommunikation zwischen Bürgerschaft und Verwaltung fortsetzen. Das Thema für den 19. August 2020 ist künstliche Intelligenz. Diese bildet ein Teilgebiet der Informatik, welches sich mit der Automatisierung intelligenten Verhaltens und dem maschinellen Lernen befasst. Die Brandenburgische Technische Universität Cottbus-Senftenberg präsentiert dazu einen Vortrag zu sozialen Implikationen und ethischen Aspekten der künstlichen Intelligenz. Unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln sind alle Bürgerinnen und Bürger dazu eingeladen.

Auch unabhängig von diesem Termin können Sie sich mit ihren Anliegen jederzeit telefonisch (03561/6871-1000), per E-Mail info@guben.de oder persönlich an die Verwaltungsführung wenden, so Bürgermeister Fred Mahro.